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Ciudad Real 

Los diputados, Carmen Fúnez y Enrique Belda, demandan el conocimiento 
del estado de los inmuebles de la Administración Central en la provincia 
 

 
Fúnez y Belda se han dirigido a seis ministerios para tratar la situación de los inmuebles 
de titularidad estatal en la provincia (Interior, Defensa, Hacienda, Trabajo, Presidencia 
y Transportes). Durante las últimas décadas han disminuido en número, como fruto del 
proceso lógico de descentralización de competencias que se ha llevado a cabo desde 
comienzo de los años ochenta. Apuntan, que el coste del mantenimiento de buena 
parte de estos inmuebles arroja periódicamente cifras desiguales: por una parte, 
determinados espacios de prestación de servicios públicos, por su antigüedad, 
requieren de continuas aportaciones de fondos para reparaciones y parcheos que una 
correcta gestión de infraestructuras evitaría, y por otra parte, las cifras deshilvanadas 
de inversiones sobre el patrimonio del Estado que, de tarde en tarde, facilita la 
Delegación del Gobierno, no permite realizar un control del modo en el que se 
reparten en las distintas partidas las cantidades totales destinadas a inmuebles.  
 

 
Así mismo, también consideran necesario que se aclare el destino a corto o medio plazo de inmuebles en desuso, por 
las cargas que para toda la ciudadanía supone su falta de utilidad. Por todo ello, solicitan la relación completa de 
inmuebles gestionados en la provincia de Ciudad Real, así como las cantidades económicas destinadas al 
mantenimiento de cada uno de ellos durante los últimos cinco años, también que informen si existe, sobre cada uno 
de ellos, título de propiedad o, en su defecto, el título que la administración dispone sobre él y si hay previsión de 
enajenarlos, transmitirlos o renunciar a su uso. 
 

Ciudad Real 

La portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Rocío Zarco: “Page 
recorta las contrataciones del Plan de Empleo en la provincia de Ciudad Real” 
 
Zarco ha revelado como en la provincia de Ciudad Real 
“hemos pasado de tener 3.089 contrataciones en el Plan de 
Empleo de 2022 a 1.966 en el año 2023, una reducción de 
1.123 contratos que suponen un 36,5% menos”. La causa de 
esta disminución “no es otra que el recorte que la Junta, 
gobernada por Page, ha aplicado a las políticas de empleo, 
ya que ha pasado de destinar algo más de 18,6 millones de 
euros en 2022 a poco más de 10,6 millones de euros en 
2023”. En contraposición a este recorte, la Diputación, al 
estar cofinanciado este Plan de Empleo, hace un “gran 
esfuerzo” para aumentar su aportación este año, 
concretamente 6,8 millones de euros, más otros 4,5 
millones en 2024 para que los ayuntamientos puedan 
financiar la Seguridad Social de las contrataciones que realicen.  
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Tomelloso 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, defiende la necesidad de aprobar 
los casi 11 millones de euros que propone el PP para un plan funcional y una UCI 
en el Hospital de Tomelloso 
 

 
Así lo ha señalado, junto al alcalde, Javier Navarro, tras la 
reunión con la Plataforma Pro-Servicios en la Comarca de 
Tomelloso, donde ha recordado que este paquete de medidas 
será debatido la próxima semana en el Parlamento autonómico. 
Ha incidido en que el Plan Funcional y la UCI en el Hospital de 
Tomelloso “son dos necesidades urgentes que vienen a dar 
respuesta a la demanda que existe para mejorar la dotación 
presupuestaria y de servicios” del Centro. “Unas enmiendas que 
tienen el visto bueno de los letrados de los servicios jurídicos de 
las Cortes y que se incorporarán al próximo pleno”. 
 

 
Ha lamentado que “vivimos un momento complicado en la política”, ya que “a la falta de voluntad de Page para poner 
en marcha estas medidas, hay que sumar las circunstancias nacionales”; y ha recordado que esta semana se ha 
comprobado como una parte del dinero que tendría que llegar a Castilla-La Mancha de los Presupuestos Generales del 
Estado y que “serviría para poner en marcha la UCI de Tomelloso se va a enviar a Cataluña”. “Vamos a seguir 
trabajando para que los castellanomanchegos no nos arrodillemos ante nadie, porque un castellanomanchego no es 
menos que un catalán y un vecino de Tomelloso no es menos que un vecino de Mataró”. 

 
 
Toledo 

El PP-CLM consensuará su Plan de Ganadería con los agentes implicados 
en la región y con el fin de colaborar a la recuperación de un sector atacado 
constantemente por la izquierda 
 
La secretaria general del GPP, y portavoz del área de Agricultura y Ganadería en el parlamento regional, Lola Merino, 
ha recordado que la región es un territorio eminentemente agrícola y ganadero, un sector que representa el 18 por 
ciento del PIB. La ganadería regional es profesional, especializada y diversificada, destacando la producción de ovino, 
bovino, caprino y porcino, además de por un sector avícola de puesta y de carne y el apícola. Importante es, también, 
la producción lechera de vaca en la comarca de Talavera o la de oveja y cabra, especialmente en La Mancha. 
 
 
Ha alertado de la “obsesión enfermiza” para los partidos y 
gobiernos de izquierdas que perjudica gravemente al sector, 
unos ataques que dañan al sistema productivo generando 
inseguridad jurídica en las inversiones y creando en la opinión 
pública una posición contraria a las actividades ganaderas. 
“Page y el PSOE-CLM, se negaron a reprobar en las Cortes al 
ministro de Consumo y al Gobierno de Sánchez por sus 
ataques continuos a la ganadería; atacaron a los productores 
de porcino aprobando una moratoria de espaldas a los 
ganaderos; además, el gobierno de Page ha realizado una 
pésima gestión en la viruela ovina, que ha supuesto el 
sacrificio de más de 50.000 animales”. 
 
 
 
 
 

 


